



# ¿CUÁNDO LLAMO AL 911?

Los funcionarios de salud pública están pidiendo su ayuda. Su sistema local de 911 (policía, bomberos y servicios médicos de emergencia (EMS por sus siglas in inglés)) puede sobrecargarse debido a que los pacientes solicitan asistencia cuando no se trata de una emergencia real.

Durante esta emergencia nacional, sabemos y entendemos cuán ansiosas y abrumadas pueden volverse las personas. Sin embargo, pedimos que todos los habitantes de Oklahoma sigan el guía del CDC para COVID-19 **y no llamen al 911** cuando no hay una emergencia real.

**Cuándo buscar atención médica:**  
Si desarrolla señales de advertencia de emergencia para COVID-19, obtenga atención médica de inmediato. Las señales de advertencia de emergencia incluyen\*:

- Dificultad para respirar
- Dolor o presión persistente en el pecho
- Nueva confusión o incapacidad para despertar
- Labios o cara azulados

\*Esta lista no es del todo inclusiva. Consulte a su proveedor médico para cualquier otro síntoma que sea grave o preocupante.

## Llame al 911 si tiene una emergencia médica:

Si tiene una emergencia médica y necesita llamar al 911, notifique al operador que tiene o cree que podría tener COVID-19. Si es posible, póngase una mascarilla antes de que llegue la ayuda médica.

Entendemos y apreciamos cómo esta guía va en contra de todo lo que han enseñado y esperamos de todos nuestros servicios de emergencia. Sin embargo, los riesgos de exposición son demasiado altos para arriesgarse a llamar a EMS a menos que sea una verdadera emergencia.



PERMANEZA EN SU HOGAR.  
**PERMANEZA SEGURO.**  
PERMANEZA INFORMADO.